
VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA DEL 6 APRILE 2025

Il giorno 6 Aprile   2025  alle ore    18.30 , presso i locali della Sala Trasparenza,  in Via Libertà a
Cesano Boscone, (Mi),   essendo andata deserta  la prima convocazione alle ore 06.00 dello stesso
giorno,  ha  inizio l’Assemblea Ordinaria dei soci convocata con lettera spedita via posta, via mail e
postata su Whatsapp e,   ai sensi dell’ art. 9 ,  dello Statuto,  con verifica, della ricezione da parte dei
soci mediante conferma telefonica o sms , per esaminare e discutere i seguenti argomenti all’
O.d.G.:

1- Esame e approvazione del Rendiconto economico-finanziario dell’ anno 2024;

2- Rinnovo del Consiglio Direttivo e degli  altri Organi Sociali .

Sono presenti n°  27  soci portatori di n°  2 deleghe  regolarmente verificate e pertanto l’Assemblea,
ai sensi dell’art. 9. c. 5, lettere “m” ed “o”  e c. 6 dello Statuto,  è validamente costituita.
Assume la presidenza il Presidente in carica assistito dal Segretario.
.
Il Presidente introduce i lavori salutando i presenti, informa sommariamente sugli argomenti
inseriti all’ Ordine del Giorno ed invita  il Segretario ad illustrarli.

1 – Esame e approvazione del Rendiconto economico-finanziario dell’anno 2024

Passando alla trattazione del 1° punto il Segretario comunica  che il Rendiconto le cui copie sono
state distribuite in sala ai presenti, è stato reso disponibile  per la consultazione nei giorni precedenti
sul sito www.ascolisatrianofg.it messo a disposizione dal socio Piero Pota.
Preliminarmente, come già comunicato negli ultimi tre anni, ricorda ai soci che la Riforma del
Terzo settore ha semplificato gli adempimenti relativi al bilancio per le Associazioni di Promozione
Sociale senza fini di lucro, come è diventata la nostra a seguito della modifica dello Statuto
effettuata nel 2019, disponendo, in particolare per quelle che realizzano nel corso dell’anno un
fatturato inferiore a 220.000,00 € , la possibilità di predisporre un Rendiconto di Cassa sempli ficato
e abolendo l’obbligo di avvalersi del Collegio dei Revisori. Il Rendiconto dovrebbe essere
depositato presso il RUNTS    ( Registro Unico Nazionale del Terzo Settore ) al quale è possibile
iscriversi per poter beneficiare delle agevolazioni  e dei rimborsi fiscali del 5 per mille. La nostra
Associazione tuttavia non ha ancora avuto la possibilità di iscriversi al RUNTS e pertanto ancora
per quest’anno il Rendiconto è stato elaborato seguendo lo schema usato negli anni scorsi.
Illustra quindi brevemente le principali voci del documento.
Come tradizionalmente avviene la voce di spesa  più rilevante è quella relativa ai costi dei
“Festeggiamenti in onore di S. Potito Martire” che, nel 2024,  sono ammontati complessivamente a
8.371,52 € a fronte di entrate pari a 4.260,00 € con un disavanzo, quindi, di 4111,52 € . Tuttavia,
malgrado ciò, il risultato complessivo dell’anno ha visto una perdita contenuta di 672,59 € grazie
alle entrate del tesseramento,   alle iniziative realizzate nel corso dell’anno ( veglione di Carnevale,
serata per lo scambio degli auguri natalizi) e, particolarmente graditi,  ai generosi contributi
straordinari di alcuni soci benemeriti che sento il dovere di ringraziare e che sono Leonardo
Infante, Piero Pota oltre a Piero Sarni i cui contributi extra tesseramento sono costanti e preziosi.
Mi corre l’obbligo altresì di ringraziare tutti i consiglieri del Direttivo che per lo svolgimento dei
loro compiti istituzionali hanno rinunciato all’unanimità ai rimborsi spese di cui avrebbero avuto
diritto.



In definitiva il risultato finale dell’anno appena concluso è stato di € 12.197,09 relativamente alle
uscite, e di € 11.524,50 relativamente alle entrate con la differenza in negativo, come già detto, di
672,59 euro.
Pertanto il saldo di cassa che all’inizio dell’anno era di € 1892,36,  al 31 Dicembre 2024 si è
assestato a € 1.219,77 con l’annotazione importante dell’ assoluta assenza di debiti in sospeso.
Noterete che in realtà il saldo del conto corrente al 31.12. 24 ammonta a 1617,19, cioè 400 euro in
più rispetto alle risultanze dell’esercizio. Ciò è dovuto al fatto che, per far fronte alle spese della
festa per lo scambio degli auguri di Natale del 12 Dicembre 2024, prudentemente alcuni
componenti del Direttivo hanno anticipato la quota del tesseramento per l’anno 2025 che, pertanto,
ci ritroviamo già in cassa. Se confrontate tuttavia sia il totale delle somme movimentate negli anni
scorsi in entrata ed in uscita noterete una notevole diminuzione in entrambe le voci che
rispecchiano, con tutta evidenza, la diminuzione delle iniziative realizzate, in particolare sono
mancate del tutto le gite che difficilmente riusciremo ancora a organizzare per il futuro sia per
l’incredibile aumento dei costi riscontrati, ( pulmann, ristoranti, guide, etc..) sia per il carico di
responsabilità assicurative,  sanitarie e di sicurezza che sono direttamente a carico  del Presidente,
Legale Rappresentatnte dell’ Associazione, e del Direttivo. Insomma, il futuro dell’ Associazione
va ripensato e rilanciato su nuove basi ed ripensando a nuove iniziative da mettere in campo.

Terminata la presentazione il Presidente chiede ai presenti se hanno osservazioni e/o richieste di
chiarimenti

Il socio e consigliere  D’Arcangelo chiede al Direttivo di fare di più per incrementare le entrate e
preannuncia il proprio voto contrario da intendersi come stimolo verso questo scopo.

Terminate le richieste il Presidente mette ai voti il Rendiconto 2024 che viene approvato con un
solo voto contrario e nessun astenuto.

Terminato l’argomento il Presidente introduce il successivo argomento all’Od.G..

2 - Rinnovo del Consiglio Direttivo e degli  altri Organi Sociali.

Il Presidente  fa presente che, ai sensi dell’art.   dello Statuto,  il mandato triennale scade in questo
quadrimestre e pertanto si rende necessario procedere al rinnovo del Direttivo che sceglierà al suo
interno il Presidente e assegnerà gli incarichi di Vicepresidente vicario e di Segretario. Come è stato
già spiegato nelle passate assemblee non è più necessario indicare il Collegio dei Revisori che, a
seguito della legge di riforma del Terzo Settore, le Associazioni di volontariato che fatturano meno
di 200.000 euro annui ne sono esentate. Stessa sorte vale per il Collegio dei Probi Viri. Di ciò ne
sono stati informati i soci con lettera ed è stato loro richiesto di far conoscere in anticipo al Direttivo
uscente eventuali proposte di candidature a ricoprire gli incarichi in scadenza. Sottopone perciò all’
Assemblea l’elenco dei candidati che si sono proposti a far parte del nuovo Direttivo. Rispetto a
quello appena scaduto, composto da 16 consiglieri, il numero dei candidati si  è  ristretto a 13 per il
fatto che  a fronte di 5 consiglieri uscenti che non hanno riconfermato la propria candidatura per
motivi personali validissimi, contiamo su due nuovi entrati, anche se Priore non si può dire del tutto
nuovo perché ha ricoperto in ne sono subentrati 2 nuovi, Priore Giovanni e Russo Savino.
il Presidente quindi propone all’ Assemblea di votare per l’approvazione o meno della lista in toto
dei candidati al nuovo Consiglio Direttivo appena illustrata per il triennio 2025-2028.
Non essendoci osservazioni da parte dei presenti  si procede alla votazione per alzata di mano :
l’Assemblea approva all’unanimità la lista dei componenti il nuovo Consiglio Direttivo che fa
parte integrante del presente Verbale.




